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一般社団法人　石巻青年会議所

　（一社）石巻青年会議所は、1964年に設立し今年で57周年を迎える、地域の人づくり・まちづくり
に取り組んでいる団体です。活動原資である会員の年会費10万円にて、主な活動内容の石巻川開き祭
り、サン・ファン祭りなどの祭り事業、月に１回開かれる例会、地域住民を対象とした公開講演会など
を開催しております。現在63名の会員で活動しており、多くの女性の会員も在籍し、活躍しておりま
す。これからの石巻市・東松島市・女川町のことを考え活動して下さる20歳～40歳までの2市1町に居
住又は勤務されている青年経済人を募集しております！
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自己成長をしたい人
タイムマネジメントを身に付けたい人

人脈を広げたい人
地
ま

域
ち

の為に貢献したい人

新入会員
募集中

入 会 案 内

私達と一緒に
活動してみませんか？



ご
挨
拶

　
私
た
ち
一
般
社
団
法
人
石
巻
青
年
会
議
所

（
以
下
Ｊ
Ｃ
Ｉ
石
巻
）
は
20
歳
か
ら
40
歳
ま

で
の
青
年
経
済
人
が
所
属
し
て
お
り
、
地
域

の
人
づ
く
り
・
ま
ち
づ
く
り
に
取
り
組
ん
で

い
る
団
体
で
す
。

　
主
な
活
動
内
容
は
会
員
を
対
象
と
し
た
月

に
一
度
の
例
会
の
開
催
、
地
域
の
交
流
や
歴

史
を
発
信
す
る
場
で
も
あ
る
サ
ン
・
フ
ァ
ン

祭
り
、
石
巻
川
開
き
祭
り
、
北
上
川
フ
ェ
ア

な
ど
の
祭
り
事
業
を
行
っ
て
い
ま
す
。ま
た
、

地
域
の
皆
様
を
対
象
と
し
た
公
開
講
演
会
や

公
開
討
論
会
、
行
政
と
連
携
し
て
政
策
コ
ン

テ
ス
ト
な
ど
を
開
催
し
て
お
り
ま
す
。
各
事

業
を
通
し
て
こ
の
地
域
に
存
在
す
る
魅
力
や

歴
史
を
新
た
に
発
見
し
、
再
認
識
い
た
だ
く

こ
と
で
、
我
々
が
住
み
暮
ら
す
地
域
が
よ
り

良
く
な
る
た
め
の
一
助
と
な
る
活
動
を
行
っ

て
お
り
ま
す
。
ま
た
、
事
業
の
構
築
や
委
員

会
運
営
を
通
し
て
会
員
の
人
材
育
成
に
積
極

的
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

　
震
災
か
ら
10
年
の
節
目
と
な
る
今
年
、
Ｊ

Ｃ
Ｉ
石
巻
の
活
動
エ
リ
ア
で
あ
る
石
巻
市
、

東
松
島
市
、
女
川
町
は
着
実
に
復
興
の
歩
み

を
進
め
て
お
り
ま
す
が
、
震
災
に
よ
っ
て
加

速
し
た
と
言
わ
れ
る
人
口
減
少
、
少
子
化
、

高
齢
化
に
加
え
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
縮
小
や

地
域
間
交
流
の
減
少
な
ど
、
課
題
も
ま
だ
ま

だ
山
積
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
の
影
響
に
よ
る
経
済
的
な
打
撃
も

決
し
て
小
さ
く
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　
青
年
経
済
人
で
あ
る
私
た
ち
が
、
自
分
た

ち
が
生
ま
れ
、
住
み
暮
ら
す
地
域
に
つ
い
て

理
解
を
深
め
、
こ
れ
か
ら
の
未
来
を
考
え
、

ウ
ィ
ズ
コ
ロ
ナ
か
ら
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
へ
向

け
た
ニ
ュ
ー
ノ
ー
マ
ル
時
代
へ
の
対
応
と
対

策
を
率
先
し
て
実
践
す
る
こ
と
が
、
こ
の
地

域
を
よ
り
明
る
い
未
来
へ
と
牽
引
す
る
力
に

な
る
は
ず
で
す
。

　
こ
れ
か
ら
の
時
代
に
向
け
て
自
身
を
ア
ッ

プ
デ
ー
ト
さ
せ
、そ
の
成
長
を
家
庭
、職
場
、

そ
し
て
地
域
へ
と
波
及
さ
せ
、
自
ら
が
率
先

し
て
行
動
す
る
人
材
の
育
成
と
地
域
の
明
る

い
未
来
の
実
現
に
向
か
い
行
動
し
て
い
き
ま

す
。

　
共
に
地
域
を
考
え
成
長
を
求
め
活
動
す
る

仲
間
の
ご
入
会
を
お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。

一
般
社
団
法
人  

石
巻
青
年
会
議
所

理
事
長
　沼
倉

　勝
哉

理事長挨拶
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What's JC青年会議所とは

LOM基本データ

　青年会議所（ＪＣ）は明るい豊かな社会の実現を同じ理想
とし、次代の担い手たる責任感をもった20歳から40歳ま
での指導者たらんとする青年の団体です。青年は人種、国
籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志によりその
居住する各都市の青年会議所に入会できます。
　60余年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざま
しい発展を続けておりますが、現在691の地域に３万７千
余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本
青年会議所が東京にあります。
　全世界に及ぶこの青年運動の中枢は国際青年会議所です
が、133カ所の国及び地域に132ＮＯＭ（国際青年会議所）
があり、約17万人の会員が国際的な連携をもって活動して
います。
  日本青年会議所の事業目標は、 社会と人間の開発です。そ
の具体的事業としてわれわれは市民社会の一員として、市
民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、「自
由」を基盤とした民主的集団指導能力の開発を押し進めて
います。
　さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確
立による豊かな社会を創り出すため、市民運動の先頭に
立って進む団体、それが青年会議所です。

創　　　立　　1964年（昭和39年）６月23日
承　　　認　　1965年（昭和40年）２月21日　第291号
　　　　　　　　（スポンサーＪＣ：仙台ＪＣ）
法 人 認 可　　1982年（昭和57年）12月21日
姉 妹 Ｊ Ｃ　　茨城県ひたちなか市
　　　　　　　　一般社団法人　ひたちなか青年会議所
友 好 Ｊ Ｃ　　群馬県桐生市
　　　　　　　　公益社団法人　桐生青年会議所
会　員　数　　63名（男性55名　女性８名）　※2021年８月31日現在
理　事　長　　第57代　沼　倉　勝　哉

会員開発
委員会

総　会

監　事 理事会

直前
理事長 理事長

会員
開発室

祭り
創造室

青少年
育成室

地域
創造室 総務室

事務局
専務理事
事務局長

総務
委員会

まちづくり
広報委員会

青少年
委員会

祭り
委員会

一般社団法人  石巻青年会議所
2021年度組織図

5室5委員会
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と
り
地
域
の
学
生
を
集
め
て
政
策
コ
ン

テ
ス
ト
の
企
画
運
営
を
行
っ
て
い
ま

す
。

佐
瀬

：

そ
ん
な
Ｊ
Ｃ
Ｉ
石
巻
の
ウ
リ
は

な
ん
で
し
ょ
う
か
。

沼
倉

：

先
輩
諸
兄
か
ら
脈
々
と
続
く
伝

統
と
歴
史
を
受
け
継
ぎ
な
が
ら
、
時
代

時
代
に
即
し
た
形
で
活
動
し
て
い
く
と

い
う
こ
と
が
私
た
ち
の
ウ
リ
だ
と
考
え

て
い
ま
す
。

佐
瀬

：

そ
ん
な
Ｊ
Ｃ
Ｉ
石
巻
は
、
女
性

会
員
が
多
い
よ
う
で
す
が
な
に
か
秘
訣

は
あ
る
の
で
し
ょ
う
か
。

沼
倉

：

お
そ
ら
く
で
す
が
、
き
っ
か
け

は
偶
然
で
す
。
Ｏ
Ｂ
会
員
の
ご
息
女
も

多
か
っ
た
の
で
。
そ
の
時
か
ら
女
性
が

楽
し
む
た
め
に
女
子
会
等
も
多
く
開
催

さ
れ
て
結
束
を
深
め
て
い
っ
た
の
で
は

な
い
か
と
思
い
ま
す
。
人
数
と
し
て
は

男
性
会
員
の
ほ
う
が
多
い
で
す
が
、
女

性
会
員
は
そ
れ
に
負
け
な
い
パ
ワ
ー
を

も
っ
て
活
動
し
て
い
ま
す
。

佐
瀬

：
ぜ
ひ
全
国
の
青
年
会
議
所
も
参

考
に
し
て
い
た
だ
け
れ
ば
と
思
い
ま

す
。
そ
ん
な
中
で
、
Ｊ
Ｃ
Ｉ
石
巻
の
課

題
は
何
か
あ
り
ま
す
か
。

沼
倉

：

在
籍
年
数
の
短
い
若
い
会
員
が

多
い
と
い
う
こ
と
は
ウ
リ
に
も
な
る
の

で
す
が
、
表
裏
一
体
で
、
こ
こ
数
年
ア

ク
テ
ィ
ブ
メ
ン
バ
ー
が
多
く
卒
業
し
て

し
ま
う
と
い
う
こ
と
も
あ
り
、
会
員
の

拡
大
、
伝
統
の
引
き
継
ぎ
を
し
て
い
く

と
い
う
こ
と
が
課
題
の
ひ
と
つ
と
な
っ

て
い
ま
す
。

佐
瀬

：

若
い
メ
ン
バ
ー
が
多
い
と
い
う

こ
と
で
本
当
に
楽
し
み
な
Ｌ
Ｏ
Ｍ
だ
と

思
い
ま
す
。
本
年
度
、
理
事
長
を
務
め

て
お
ら
れ
ま
す
が
、
こ
の
地
域
を
こ
れ

か
ら
ど
の
よ
う
に
し
て
い
き
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
か
。

沼
倉

：

Ｊ
Ｃ
に
入
会
し
て
か
ら
石
巻
圏

域
の
魅
力
に
気
づ
け
て
良
か
っ
た
と
思

う
こ
と
が
多
々
あ
り
ま
し
た
。
そ
う

い
っ
た
こ
と
を
多
く
の
市
民
、
会
員
の

共
感
を
呼
び
、
誇
り
を
持
て
る
よ
う
な

地
域
に
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

佐
瀬

：

そ
ん
な
地
域
に
し
て
い
く
た
め

に
、
今
年
度
の
Ｊ
Ｃ
Ｉ
石
巻
の
取
り
組

み
に
つ
い
て
教
え
て
下
さ
い
。

沼
倉

：

今
年
度
は
震
災
か
ら
10
年
の
節

目
で
あ
り
、
今
ま
で
石
巻
の
ト
ッ
プ
と

佐瀬　充洋
公益社団法人  日本青年会議所
東北地区宮城ブロック協議会  会長

沼倉　勝哉
一般社団法人  石巻青年会議所
理事長

激レア理事長 に会いに行く! ! !

し
て
走
っ
て
こ
ら
れ
た
亀
山
元
市
長
が

退
任
さ
れ
る
と
い
う
こ
と
で
、
４
月
に

市
長
選
挙
に
伴
う
市
政
公
開
討
論
会
を

開
催
い
た
し
ま
し
た
。
例
年
だ
と
会
場

に
市
民
を
集
め
て
立
候
補
予
定
者
の
政

策
を
聞
く
と
い
う
形
式
で
す
が
、
今
年

度
は
コ
ロ
ナ
に
対
応
す
る
形
で
Ｙ
ｏ
ｕ

Ｔ
ｕ
ｂ
ｅ
を
活
用
し
た
配
信
形
式
を
と

り
ま
し
た
。
ま
た
石
巻
の
川
開
き
祭
り

も
規
模
縮
小
と
い
う
こ
と
で
、
例
年
私

た
ち
が
運
営
し
て
い
る
大
縄
引
き
大
会

の
開
催
が
難
し
く
、
そ
の
代
替
事
業
と

し
て
道
の
駅
上
品
の
郷
で
「
石
巻
川
開

き
祭
り
パ
ネ
ル
展
」
の
開
催
を
予
定
し

て
い
ま
す
。
ま
た
、
小
学
生
を
対
象
に

地
域
の
魅
力
や
歴
史
を
、
ア
ト
ラ
ク

シ
ョ
ン
を
通
じ
て
学
ん
で
い
る
様
子
を

動
画
に
収
め
て
Ｙ
ｏ
ｕ
Ｔ
ｕ
ｂ
ｅ
で
一

般
公
開
す
る
と
い
う
内

容
の
「
ち
び
っ
子
ユ
ー

チ
ュ
ー
バ
ー
が
行
く
！

謎
解
き
た
か
ら
探
し
ツ

ア
ー
」
を
開
催
し
ま
す
。

ま
た
、
９
月
に
は
公
開
講

演
会
と
し
て
テ
レ
ビ
で
お

馴
染
み
の
本
間
ち
ゃ
ん
、

法
音
寺
の
谷
川
住
職
を
お

呼
び
し
て
石
巻
圏
域
の
方

言
を
学
ん
で
い
た
だ
く
事

業
を
計
画
し
て
い
ま
す
。

佐
瀬

：

こ
れ
か
ら
も
事
業

が
盛
り
沢
山
と
い
う
こ
と

で
、
石
巻
を
盛
り
上
げ
て

い
た
だ
け
れ
ば
と
思
い
ま

す
。
最
後
に
会
員
メ
ン

バ
ー
へ
向
け
た
メ
ッ
セ
ー

ジ
を
お
願
い
し
ま
す
。

沼
倉

：

会
員
の
み
な
さ
ん

に
「
今
年
一
番
成
長
す
る
の
は
私
だ
」

と
年
当
初
言
い
ま
し
た
。
今
年
度
も
残

り
半
分
を
切
り
ま
し
た
が
、
ま
だ
ま
だ

私
は
成
長
し
て
い
き
ま
す
。
み
な
さ
ん

も
コ
ロ
ナ
の
影
響
で
思
う
よ
う
に
い
か

な
い
一
年
か
と
は
思
い
ま
す
が
、
一
緒

に
成
長
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

佐
瀬

：

そ
れ
で
は
最
後
に
、
沼
倉
理
事

長
の
ラ
ベ
リ
ン
グ
で
す
が
、
Ｊ
Ｃ
Ｉ
石

巻
の
木
村
亜
梨
沙
専
務
理
事
に
素
敵
な

ラ
ベ
リ
ン
グ
を
考
え
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。「
磨
き
続
け
る
理
事
長
。
靴
も
歯

も
自
分
も
」
と
い
う
こ
と
で
、
こ
れ
か

ら
も
色
ん
な
も
の
を
磨
き
続
け
て
い
た

だ
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。
本
日
は
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

沼
倉

：

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

激
レ
ア

研
究
員 さん

激レア理事長
今回の
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佐
瀬

：

み
な
さ
ん
こ
ん
に
ち
は
。
本
日

も
こ
の
コ
ー
ナ
ー
進
め
て
参
り
ま
し
ょ

う
。
本
日
の
激
レ
ア
理
事
長
は
こ
ち
ら

の
方
で
す
。
Ｊ
Ｃ
Ｉ
石
巻
の
沼
倉
勝
哉

理
事
長
で
す
。
沼
倉
理
事
長
よ
ろ
し
く

お
ね
が
い
し
ま
す
。

沼
倉

：

よ
ろ
し
く
お
ね
が
い
し
ま
す
。

靴
磨
き

佐
瀬

：

そ
れ
で
は
早
速
、
沼
倉
理
事
長

は
何
が
激
レ
ア
な
の
か
探
っ
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。
最
初
の
激
レ
ア
ポ
イ

ン
ト
は
こ
ち
ら
で
す
。「
趣
味
・
特
技

：

靴
磨
き
」
と
い
う
こ
と
で
す
け
ど
も
詳

し
く
教
え
て
下
さ
い
。

沼
倉

：

き
っ
か
け
は
10
年
ほ
ど
前
、
妻

が
付
き
合
っ
て
い
る
時
に
、
私
に
革
靴

を
プ
レ
ゼ
ン
ト
し
て
く
れ
ま
し
て
、
そ

れ
を
大
事
に
し
た
い
と
い
う
気
持
ち
か

ら
靴
磨
き
が
始
ま
り
ま
し
た
。
そ
れ
か

ら
革
靴
の
魅
力
と
元
来
の
収
集
癖
か
ら

ど
ん
ど
ん
ハ
マ
っ
て
い
き
ま
し
た
。
最

近
は
忙
し
い
日
が
続
い
て
い
る
の
で
、

心
が
疲
れ
た
な
と
い
う
と
き
は
、
夜
中

に
こ
っ
そ
り
と
磨
い
て
没
頭
し
て
い
ま

す
。

―
持
参
し
た
革
靴
の
紹
介
―

佐
瀬

：

奥
様
か
ら
い
た
だ
い
た
革
靴
は

も
う
10
年
以
上
大
切
に
履
き
続
け
て
い

ら
っ
し
ゃ
る
そ
う
で
す
ね
。

沼
倉

：

は
い
。
ま
た
今
日
は
靴
磨
き

セ
ッ
ト
も
持
参
し
ま
し
た
。

―
靴
磨
き
セ
ッ
ト
の
紹
介
―

佐
瀬

：

す
ご
い
で
す
ね
。
そ
れ
を
色
々

と
駆
使
し
て
靴
を
磨
い
て
い
く
わ
け
で

す
ね
。

歯
医
者

佐
瀬

：

そ
ん
な
沼
倉
理
事
長
の
２
つ
目

の
激
レ
ア
ポ
イ
ン
ト
。
ご
職
業
が
歯
科

医
と
い
う
こ
と
で
す
が
ど
う
い
っ
た
こ

と
を
さ
れ
て
い
ら
っ
し
ゃ
る
の
で
し
ょ

う
か
。

沼
倉

：

父
親
と
妻
の
３
人
体
制
で
ま
ち

の
歯
医
者
さ
ん
と
し
て
地
域
医
療
の
一

端
を
担
っ
て
い
ま
す
。
今
年
度
は
Ｊ
Ｃ

Ｉ
石
巻
の
理
事
長
職
を
仰
せ
つ
か
っ
て

お
り
ま
す
の
で
、
Ｊ
Ｃ
活
動
の
際
は
妻

に
支
え
て
も
ら
い
な
が
ら
活
動
し
て
い

ま
す
。

佐
瀬

：

ご
自
身
が
万
が
一
虫
歯
に
な
っ

て
し
ま
っ
た
ら
、
お
父
様
と
奥
様
ど
ち

ら
に
治
療
し
て
も
ら
い
た
い
で
す
か
？

沼
倉

：

断
然
、
妻
で
す
ね
。

佐
瀬

：

さ
て
、そ
ん
な
沼
倉
理
事
長
は
、

某
ア
ー
テ
ィ
ス
ト
と
出
身
大
学
が
同
じ

と
い
う
こ
と
で
す
が
ど
う
い
う
こ
と
で

し
ょ
う
か
。

沼
倉

：

歯
科
医
で
ア
ー
テ
ィ
ス
ト
と
い

う
と
ピ
ン
と
く
る
方
も
い
ら
っ
し
ゃ
る

か
と
思
い
ま
す
。
そ
の
ア
ー
テ
ィ
ス
ト

の
方
々
と
合
え
ば
話
を
す
る
間
柄
と
い

う
関
係
で
、
デ
ビ
ュ
ー
前
は
ラ
イ
ブ
に

招
待
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
研
修
医

時
代
は
、
リ
ー
ダ
ー
の
方
と
レ
ン
ト
ゲ

ン
の
撮
り
合
い
を
し
て
い
た
こ
と
も
あ

り
ま
し
た
。

佐
瀬

：

某
ア
ー
テ
ィ
ス
ト
に
つ
い
て
詳

し
く
知
り
た
い
方
は
、
虫
歯
に
な
っ
て

沼
倉
歯
科
医
院
に
お
越
し
く
だ
さ
い
。

佐
瀬

：

続
い
て
の
激
レ
ア
ポ
イ
ン
ト
は

コ
チ
ラ
で
す
。「
Ｊ
Ｃ
入
会
の
誘
い
は

何
度
も
断
っ
て
い
た
」
こ
れ
は
ど
う
い

う
こ
と
で
し
ょ
う
か
。

沼
倉

：

父
も
Ｊ
Ｃ
の
Ｏ
Ｂ
と
い
う
こ
と

も
あ
り
何
度
も
勧
誘
が
あ
り
ま
し
た
。

ま
ず
私
が
石
巻
に
帰
っ
て
き
た
の
が
震

災
の
一
年
前
で
し
た
。
仕
事
に
一
生
懸

命
に
な
っ
て
い
る
う
ち
に
被
災
し
ま
し

て
、
何
か
と
様
々
な
部
分
で
忙
し
く
な

り
Ｊ
Ｃ
活
動
を
す
る
余
裕
が
な
く
、
お

断
り
し
て
い
ま
し
た
が
、
紆
余
曲
折
あ

り
入
会
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

佐
瀬

：

そ
ん
な
沼
倉
理
事
長
で
す
が
、

Ｊ
Ｃ
に
ハ
マ
っ
た
き
っ
か
け
が
入
会
１

年
目
の
時
の
ク
リ
ス
マ
ス
会
の
事
業
と

い
う
こ
と
で
す
が
、
こ
れ
は
ど
う
い
う

こ
と
で
し
ょ
う
か
。

沼
倉

：

Ｊ
Ｃ
Ｉ
石
巻
の
ク
リ
ス
マ
ス
会

は
新
入
会
員
が
企
画
し
て
、
会
員
の
家

族
を
招
待
し
て
会
員
同
士
の
親
睦
を
深

め
る
事
業
で
す
。
そ
れ
ま
で
は
Ｊ
Ｃ
の

こ
と
を
深
く
理
解
し
て
な
く
受
け
身
で

活
動
す
る
こ
と
が
多
か
っ
た
の
で
す

が
、
ク
リ
ス
マ
ス
会
を
き
っ
か
け
に
主

体
的
に
取
り
組
む
こ
と
の
楽
し
さ
に
気

づ
け
ま
し
た
。
同
期
メ
ン
バ
ー
で
楽
器

経
験
者
が
多
か
っ
た
こ
と
も
あ
り
、
バ

ン
ド
を
組
み
音
楽
ア
ト
ラ
ク
シ
ョ
ン
を

企
画
し
て
夜
遅
く
ま
で
準
備
を
し
て
い

く
中
で
Ｊ
Ｃ
活
動
に
ハ
マ
っ
て
い
き
ま

し
た
。

佐
瀬

：

こ
の
ク
リ
ス
マ
ス
会
は
現
在
も

続
い
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
。

沼
倉

：

は
い
。
た
だ
昨
年
は
コ
ロ
ナ
の

影
響
も
あ
り
ま
す
の
で
、
ド
ラ
イ
ブ
ス

ル
ー
形
式
と
い
う
新
し
い
形
で
開
催
し

ま
し
た
。
車
の
中
か
ら
事
業
紹
介
の
動

画
を
視
聴
し
て
も
ら
っ
た
り
、
車
の
中

か
ら
射
的
を
し
て
も
ら
っ
た
り
と
様
々

な
ア
ト
ラ
ク
シ
ョ
ン
が
催
さ
れ
ま
し

た
。
今
年
度
も
ど
う
い
っ
た
形
に
な
る

か
は
検
討
中
で
す
が
、
し
っ
か
り
と
続

け
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

佐
瀬

：

新
入
会
員
が
中
心
に
な
る
事
業

と
い
う
こ
と
で
、
ぜ
ひ
入
会
し
て
い
た

だ
い
て
事
業
の
楽
し
さ
を
経
験
し
て
い

た
だ
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

Ｊ
Ｃ
Ｉ
石
巻
に
つ
い
て

佐
瀬

：

さ
て
、
こ
こ
か
ら
は
Ｊ
Ｃ
Ｉ
石

巻
に
つ
い
て
質
問
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

す
。
こ
れ
ま
で
の
活
動
内
容
に
つ
い
て

教
え
て
く
だ
さ
い
。

沼
倉

：

こ
れ
ま
で
私
た
ち
は
地
域
の
魅

力
を
発
信
す
る
事
業
を
展
開
し
て
き
ま

し
た
。
５
月
は
サ
ン
フ
ァ
ン
祭
り
、
８

月
は
圏
域
最
大
の
祭
り
で
あ
る
川
開
き

祭
り
の
中
で
大
縄
引
き
大
会
の
運
営
、

春
と
秋
に
は
地
域
の
皆
さ
ま
を
対
象
に

公
開
講
演
会
の
企
画
、
行
政
と
連
携
を

激レア理事長 に会いに行く! ! !
　この対談は、公益社団法人日本青年会議所東北地区宮城ブロック協議会 2021 年度の佐瀬充洋会長と、宮城県内 11の青年会議所
の理事長を激レア理事長として、テレビ番組仕立てにして収録した動画「激レア理事長に会いに行く！！！」を文字に起こしたもの
です。実際の収録動画につきましてはYouTubeで「日本青年会議所東北地区宮城ブロック協議会」のアカウントを検索していただき、
そちらから動画をご視聴いただけます。

収録日：2021年7月30日㈮

激レア
Point
1

激レア
Point
2

激レア
Point
3
Ｊ
Ｃ
入
会
の
誘
い
は

何
度
も
断
っ
て
い
た
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事 業 紹 介

　会員の拡大は組織の存続だけでなく、地域の課題解決へと繋
げて行く上で必要な取組みです。その中で、メンバー一人ひと
りが会員拡大の重要性を理解して、組織一丸となって会員拡大

に取り組むために、メンバー一人ひとりが会員拡大の重要性を理解して、会員拡
大の重要性を理解する事を目的としました。内容としては、５年後10年後を見据
えた会員拡大の必要性の第一部と各委員会のグループに分かれてＪＣの良いとこ
ろをメンバーで共有しました。今後、ＪＣＩ石巻の会員拡大のスタイルを築き上げ
る一助に出来たと思います。

　４月10日（土）、４月公開例会「石巻市長選挙に伴
う石巻市市政公開討論会」をオンライン形式で開催
いたしました。

 今回の市長選は震災から10年という節目でもあり、私たちの活動エ
リアである石巻市が復興から再生に向けてどのようにプロデュース

されていくのか、非常に注目度が高い
選挙でした。当初は会場とオンライン
を併用した開催を予定しておりました
が、宮城県独自の緊急事態宣言の発令、
そしてまん延防止等重点措置が適用さ
れている現状を鑑み、来場者の安全の
確保について十分に検討した結果、動
画投稿サイト「Youtube」を活用したオ
ンライン配信のみという形での開催と
させていただきました。当日のライブ
配信では約130名の方々にご視聴いた
だき、討論会終了後から公開させてい
ただいておりましたアーカイブ動画は、延べ約2,500名の方にご視聴
いただきました。昨今の情勢に即した開催形式の経験を今後の私たち
の運動発信に活かしていきたいと思います。

　2021年８月１日（日）石巻圏域の小学生12組17
名を対象に、石巻の歴史を知ってもらい郷土愛を醸
成することを目的として学びと遊びを融合させた本
事業を開催しました。
　「鋳銭場跡」、「縄張神社」、「大島神社」を撮影スポッ

トとして、小学生にユーチューバー体験を通してパ
ネルワーク、なぞとき、宝探しアトラクションをし
ながら学んでいる姿を動画に収めました。収録した
動画は石巻市青年会議所Youtubeチャンネルでご覧
いただけますのでぜひご視聴ください。

　石巻青年会議所は、20歳から40歳までのひとづくり・まちづくりの団体
です。私たちの団体は、石巻市、東松島市、女川町の二市一町を活動エリアとし
て、子供たちと触れ合う機会を作り、地域の課題について仲間と共に議論を重
ね、自分達の故郷をより活気のある地域にして行く事を常に考えながら活動
しています。現在一人でも多くの青年会議所の会員を募集しています。自分達
の故郷が誇れる地域にして行くために一緒に活動していきましょう。

３月例会

市政公開討論会

ちびっ子ユーチューバーが行く！
謎解きたから探しツアー

会員開発
委員会

まちづくり
広報
委員会

メッセージ
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　石巻川開き祭りという石巻圏域の重要なお祭りを（一
社）石巻青年会議所の会員一人ひとりが自らの意志で継
承していこうという当事者意識を高めることを目的と

して、2月例会「石巻川開き祭りと継承する想い」を開催しました。内容と
しましては、石巻川開き祭り開催の背景や今日まで引き継がれてきた歴史、
想いをスライドで上映、解説。更に特別会員の先輩をお呼びして、現役当時、
どのような想いで祭り事業を運
営されたのか講話をいただきま
した。明るい豊かな社会を目指す
石巻青年会議所が、創立当初から
地域に活気をもたらすために地
域の魅力を発信し続けていると
いうことに気づき、石巻川開き祭
りの継承に対する当事者意識を
高める貴重な機会となりました。

　例年であれば石巻川開き祭りにて「縄張神社奉納大縄引き大
会」の主催、運営を行っていますが、本年は新型コロナウィルス
の影響により石巻川開き祭りが昨年に引き続き中止となってし
まったため、「石巻川開き祭りパネル展」を開催しました。石巻川
開き祭りの歴史、事業を紹介するパネルを展示。大縄引き大会の
シンボルでもある無病息災を願う茅の輪の展示。参加者の願い
を灯ろう型のメッセージカードに込めてもらうパネルでの灯ろ
う流し体験など。祭り
が中止であっても石巻
圏域住民に祭りの雰囲
気を感じて楽しんでも
らい、来年の石巻川開
き祭り開催への期待感
を高めていただきまし
た。

２月例会 石巻川開き祭り祭り
委員会

　今や青少年にとってはあって当たり前、私達大人に
とっても無くてはならないツール「インターネット」に
ついて、改めてその使いこなし方「インターネットリテ

ラシー」を学ぶ事を目的として「７月例会　青少年とともに歩む情報化社
会」をマルホンまきあーとテラスを会場に開催しました。二部構成の前半
では、青少年を取り巻く現状や石巻圏域のgigaスクール構想についての
座学、後半ではグループディスカッションで青少年の身に起こりうるイン
ターネットトラブルとその対処法について話し合い、青年として発信する
情報を共有し合いました。

　普段、誰から習った訳でもないけれど私達が自然に話してい
る石巻弁（ずーずー弁・宮城弁）を、宮城を代表するローカルタレ
ント「本間ちゃん」こと本間秋彦さんと、石巻弁研究の第一人者
谷川正明住職から楽しく・
面白く・深く学んでみよう
というコンセプトで「９月
公開講演会「もっと地元が
好きになる！ことばの授
業」」を９月20日に開催し
ます。何気なく使っている
方言の歴史や雑学を学びな
がらも、子供たちが何気な
く思った方言の疑問を本間
ちゃんと谷川住職に解説し
てもらい、楽しみつつも郷
土無形文化への理解を深め
る講演会を開催します。

　定時総会並びに１月例会では新しい年を迎え石巻青年会
議所の2021年度新体制が始動しました。定時総会において
は、2020年度の報告を行い、１月例会より「不易流行～自

分を、未来を、アップデート～」のスローガンを掲げ、多くの会員の方々と2021
年度の最初の例会を開催するこ
とができました。１月例会のア
トラクションにおきましては無
病息災を願い、2021年度理事
長と各委員長の計６名分のアマ
ビエだるまを準備し、今年の意
気込みを一文字で表してもら
い、それぞれの思いを話してい
ただきました。コロナウィルス
感染拡大防止のため飲食を伴う
懇親会を中止にし、時間を短縮
しての開催ではありましたが、
2021年度の事業意思を表明
し、組織全体における目標を明
確にできた例会となり、2021
年度を無事スタートすることが
できました。

　東松島市宮戸にある宮城オルレ奥松島コースにおいて
５月例会「東松島市の魅力を体験し、発信できる人材への
道」を開催しました。内容としましては、宮城オルレ奥松
島コースを第１部Ａ・Ｂグループ、第２部Ｃ・Ｄグループ
の計４つのグループを作り、コロナウィルス感染拡大防
止に努めた上で東松島市の魅力を仲間とともに自らの足
で歩き体験して学んでいただく内容にしました。そして、
参加者が自ら撮影した写真や体験から学んだ内容、感想
をまとめた写真集を作成し参加できなかったメンバーに
も学びを伝えられるようにしました。「百聞は一見に如か
ず」という言葉がありますが、まさにその通りだと思い
ました。また、参加したメンバーに実施したアンケートで
はたくさんの高評
価をいただき主催
者側としても開催
してよかったと心
から思いました。
参加者の汗や笑顔
が絶えない、身体
によく、楽しい例
会となりました。

7 月例会 ９月公開講演会

５月例会

青少年
委員会

総務
委員会

定時総会
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　会員開発委員会は新たなる同志を迎え、青年会議所の活動を通しながら、新入会員が今
後、積極的に活動してもらうために新入会員をサポートして行く委員会です。本年度はコ
ロナの影響で多くの諸団体と触れ合う機会は少ないのですが、多くのメンバーや先輩諸兄
の皆様と会う機会をつくり、一人ひとりの自己研鑽を図れる設えを行っていきます。

　青少年委員会は、主に青少年育成事業とサン・ファン祭りの担当委員会です。今年度は
コロナ渦で延期となってしまいましたが、例年だと５月に開催されるサン・ファン祭りの
全体運営と青少年に向けたサン・ファン・バウティスタ号の魅力を発信する企画ブース運
営を行います。７月と11月にはＪＣＩ石巻会員の資質向上に繋がる例会の開催、９月に
は青少年の健全育成に関連した講演会を開催します。ＪＣＩ石巻が地域の青少年の豊かな
未来社会を創造するために、青少年を取り巻く現状を学ぶ機会作り、地域の歴史や魅力を
伝える講演会作り、青少年が楽しめる祭り作りのために活動する委員会です。

青少年委員会

総務委員会

会員開発委員会

祭り委員会

まちづくり広報委員会

　当委員会は、石巻川開き祭りで地元に活気をもたらすような祭りを創造したり、会員相
互の情報共有を推進する委員会です。例年であれば石巻川開き祭りで「縄張神社奉納大縄
引き大会」の主催、運営をして祭りを盛り上げるとともに、石巻川開き祭りの由来や地域
の歴史を来場者に伝えたり、各委員会の活動を掲載した情報紙を毎月発行し、会員間の情
報、経験の共有を推進するというのが主となる活動内容になります。新型コロナウィルス
の影響により、十分な活動ができていない状況ではありますが、今できることに焦点を合
わせ、率先して活動を行っています。

　総務委員会は年度のスタートである１月の定時総会の開催、次年度の役員体制を紹介す
る８月納涼例会、年度の締め括りである12月卒業例会といったように１年間の始まりと
終わりを担当しています。また、石巻青年会議所の活動内容を決定する理事会の設え、そ
の内容を後世に残すため議事録の作成、毎月行われる各例会のセレモニーを担当するなど
１年間を通して活動している委員会でもあります。それらの活動を行いながら今年は５月
例会として石巻青年会議所の活動圏域である東松島市において、対内事業としては初めて
の試みである野外体験型の例会を行い、会員の資質向上、団結力の強化に努めました。こ
のように総務委員会は石巻青年会議所の大黒柱として活動している委員会です。

　まちづくり広報委員会は、その名のとおり「まちづくり」と「広報」の２本を軸とし
て活動している委員会です。「まちづくり」事業としては４月に石巻市長選挙に伴う公
開討論会の開催、８月には川開き事業として小学生向けのユーチューバー体験イベント
を通じて地域の魅力と歴史について学んでもらいました。また「広報」活動としては、
Instagram、Facebook、公式サイトの運営、広報誌の発行を行うことで、私たちJＣＩ
石巻の活動をより多くの市民の皆様に伝えています。このまちをより良くするために委員
会メンバーひとりひとりが一丸となり楽しみながら活動しています。

委員会紹介

浅野�太一郎委員長

福田��敬一委員長

伊勢��瑛委員長

宇都宮�光博委員長

2021JCI Ishinomaki

四野見�達也委員長
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①一般住宅の新築住宅、リフォーム工事、外構工事、水
道工事などを行っている会社です。

②同世代の仲間づくりもありましが、石巻青年会議所が
行っている事業の川開き祭りや青少年事業の内容を聞
いて自分も参加したいと思い入会した。

③JCの事業や交流を通して、この地域について考える
機会が増へたことで、地域に対しての考え方が変わっ
たこと。

祭
り
委
員
会 君

所
属
菅
野
　
　
峻

①うなぎ・食肉の卸売および小売を行っています。
②石巻に帰って来た時から入会は決めていましたが、早
期に入会決めた理由としては、小中の同級生である沼
倉理事長を始め年の近い皆さんが、仕事以外の部分で
地域のために頑張っている姿を見て、自分も微力なが
ら役に立ちたいと考えたことが決め手となりました。

③身についたこと…時間のやりくり（家庭・仕事・JC
の両立）身につけたいこと…伝える力、何事も自分事
として主体的に取り組む姿勢

青
少
年
育
成
室 君

所
属
杉
山
　
満
之

①生花の販売と卸売業を営んでいる会社です
②重度の人見知りの改善と人脈を広げるため
③自身の仕事とＪＣの活動の為の時間の使い方や様々な
資料や書類の作成など沢山のスキルアップが出来まし
た。また事業を通じて石巻のことを改めて知ることが
出来、これからも様々な方々に伝えていきたいと思い
ます。

①家業の日本料理店とカフェで働いています。
②地元を離れている期間が長かったので、石巻で新しい
コミュニティーを作りたいと思い入会しました。

③入会してからは、仕事のことばかりではなくまちのこ
とを考える機会が増え、視野が広がりました。行事や
イベントの運営に関しては普段携わることが少ないの
で、JCの事業を通して学んでいけたらと思っていま
す。

①仕花屋に勤務しております。【私たちの街をお花と笑顔のとびかう街に】をコンセ
プトに花のギフトギャラリーとして商品、サービスを提供しています。花1本から
でもお気軽に買えるアットホーム感をモットーに日々頑張っております。

②会社の上司から紹介でしたが、異業種の方たちと交流することで様々な社会勉強
になりますし、転職で石巻に来てまだ間もないので、友人づくりや人脈形成、そ
して石巻の街のために何かを作り上げ感動を分かち合いたいと思ったからです。

③入会してまだ間もなく活動の幅も大きくはないですがその中で感じたことは、JC
は一人仕事ではないので必ず役割があり、自分の得意なところを発揮しさらに伸
ばしていけること。同様に相手の得意や興味も見つけ出し尊重しようという精神
が身に付きました。

ま
ち
づ
く
り
広
報
委
員
会

青
少
年
委
員
会

会
員
開
発
委
員
会

君

君

所
属

所
属

所
属

大
橋
　
勝
浩

大
森
　
萌
子

坂
田
　
秀
隆

①日用品の卸売業&小売業を営んでおります。
②今の会社に入社する前に勤めていた会社の社長様
（OBの先輩）の紹介で入会させて頂きました。

③第一に仕事と家庭とJC、この3つのやりくり。
　第二にお世話になっている方々への恩返し。
　第三にJCを卒業する40歳になったときにより地域に
貢献できる人材となること。

①日本茶及び仏事返礼品の販売
②コミュニティーを広げられる、自己成長が出来ると感
じたから

③入会してから人前で自信を持ってお話しができるよう
になった。石巻圏域の歴史や良さを自分自身で理解
し、人に伝えられるようになった。今後は事業の構築
など0から何かを創り出す能力や、コミュニケーショ
ン能力を身につけたいです。

①水産加工販売に携わっています。会社での役割は営業
部と製造部の統括をしています。

②様々な職種の方と触れ合うことで刺激・勉強になると
思い入会しました。

③少なからず、地域に携わるイベントに参加していくこ
とで、石巻の魅力や歴史を改めて認識することができ
ました。今後は主体的に地域貢献活動に関わっていけ
たらと思っています。

総
務
委
員
会

会
員
開
発
委
員
会

ま
ち
づ
く
り
広
報
委
員
会

君

君

君

所
属

所
属

所
属

伊
藤
　
泰
規

日
野
　
朱
夏

末
永
　
康
也

君

Member introduction
①仕事について　②入会の決め手　③JCで身についたことor身につけたいこと

会 紹員 介

9



Courtesy visit to Mayor Ishinomaki

A震災直後チュニジア共和国大使
館は炊き出しなどで石巻市を支
援。その感謝に市は「復興『あ
りがとう』ホストタウン」とな
り、コロナ以前にも石巻で合宿
を行うなど交流のあるチュニジ
ア共和国水泳選手アハメド・ハ
フナウーイ（18）選手が東京
オリンピック競泳男子400メー
トル自由形で金メダル獲得。今
回もオリンピック前の事前合宿
として石巻市に滞在していたも
のの、行動制限により外出はで
きず。そんな中の金メダル獲得
は素晴らしいですね。
QJCと市の連携について
A市も協力していくので魅力ある
JC作りをすすめて欲しいと思
います。
Q市の災害対策について
A下水の工事をしているがまだ２
年ほどかかるので、今ある排水
設備をしっかりと稼働できるよ
うにして対策していきたいと考
えています。
Q政策コンテストに望むことは
A市では思いつかない考えがほし
いと思います。
Q石巻から偉大な漫画家を輩出し
たいと思います
A漫画家志望の人材を呼ぶ方法を
考えています。
Q環境整備について
A石巻には環境ビジターセンター
2つあるが、東屋（休憩施設）
をさらに設置して市民の憩いの
場を設けたいと考えています。

　2021年７月27日（火）、石巻市の市長に４月29日付けで就任されました齋藤正美様へ表敬訪問して
きました。限られた時間の中で齋藤市長が考える今後の石巻の在り方等、様々なお話を伺うことができ
ました。今回の記事はその要旨をまとめたものです。

へ表敬訪問�

写真：左から副理事長 後藤峻、副理事長 岡泰史、齋藤正美石巻市長、理事長 沼倉勝哉、 専務理事 木村亜梨沙、事務局長 松本怜大
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QSDGsへの取り組みについて伺
います
A岩手町の町長とは源流と河口
（石巻市）という関係なので、
流域全体で水害を軽減させる流
域治水連携の打合わせを行いま
した。
Q石巻圏域の小学生に向けて一言
お願いします
A石巻の楽しい場所や学べること
を体験して貰う場を提供したい
と考えています。
Qリボーンアート・フェスティバ
ル2021-22が開催されます
A石巻全体で盛り上げていける様
な何かをしていきたいと考えて
います。
QいしのまきSDGsパートナーの
登録について
A石巻市ではSDGsの推進に賛
同する企業等を「いしのまき
SDGsパートナー」として登録
しているが、ＪＣと連携しなが
ら賛同する企業を積極的に増や
していきたいと考えています。
Q全国豊かな海づくり大会が開催
されます
A10月2・３日（関連行事含む）
にマルホンまきあーとテラスに
て開催されます。最大の被災地
である石巻市に天皇・皇后両陛
下にいらっしゃっていただきた
い。石巻を発信していくことが
重要と考えています。（９月１
日時点では開催予定）
Qチュニジア共和国の男子水泳の
選手が金メダルを獲得しました

石巻市長
三役会が聞く ～これからの石巻～

写真：左から副理事長 後藤峻、副理事長 岡泰史、齋藤正美石巻市長、理事長 沼倉勝哉、
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